

Anfrage des Gemeindevertreters Rainer Bodson, SPD-Fraktion, vom 10.8.2018 zur Sitzung der Gemeindevertretung am 28.8.2018

Am 2.5. dieses Jahres hat die GVE einen Antrag der SPD angenommen, der den GVO beauftragt, mit den Gemeinden Heuchelheim und Wettenberg Gespräche zu führen, die die Aufnahme einer Fläche für ein interkommunales Gewerbegebiet am Dreimärker in den Regionalplan zum Ziel hat.

In diesem Zusammenhang nun diese Anfrage mit der Bitte, folgende Fragen zu beantworten:

1. Haben Gespräche zu diesem Inhalt mit den beiden Nachbargemeinden und wenn ja mit welchem bisherigen Ergebnis stattgefunden?
2. Gibt es bereits Pläne zum zeitlichen Rahmen über das weitere Vorgehen?

Antwort zu 1.:

Ein erstes Abklären unter den Bürgermeisterkollegen hat es gegeben. Wettenberg ist nicht abgeneigt, in Heuchelheim sieht Kollege Steinz zurzeit in der Gemeindevertretung keine Mehrheit dafür, steht einer Zusammenarbeit aber positiv gegenüber.

Antwort zu 2.:

Da die Verwaltung in den letzten Wochen mit der Fortschreibung des Regionalplanes beschäftigt war, kann zum jetzigen Zeitpunkt noch kein fester, nächster Termin genannt werden. Der Regionalplan selber sieht allerdings ein interkommunales Gebiet für Gewerbe und /oder Industrie vor.

Sobald neue Ergebnisse vorliegen, wird die Gemeindevertretung informiert.